

Gangelter Jugendfeuerwehr feierte kleines Jubiläum

Nachwuchs der Wehr

Gangelt (hama).

Vor ziemlich genau fünf Jahren wurde im Gangelter Rathaus die Jugendfeuerwehr der Gemeinde Gangelt gegründet. Jetzt feierte die Organisation ihr erstes, kleines Jubiläum.

Die Jugendfeuerwehr ist eine Jugendgruppe innerhalb der Feuerwehr, aus der sich der Nachwuchs für die aktive Mitarbeit bei der Freiwilligen Feuerwehr bildet.

Gemeindeweit wurde damals für die Jugendfeuerwehr geworben. 26 Jungen im Alter zwischen 12 und 15 Jahren waren bereit, ihren Dienst anzutreten.

Der von der Gemeinde bestellte Jugendfeuerwehrwacht, Oberbrandmeister Hermann-Josef Kanters aus Birgden, hatte alle Hände voll zu tun, die Ausbildung

und alles Dazugehörige auf die Beine zu stellen. Neben der feuerwehrtechnischen Ausbildung wurden natürlich auch Freizeitaktivitäten geboten. Wanderungen, Bootsfahrten, Grillabende und Gruppenstunden schweißten die Jungen zu einer Gemeinschaft zusammen. Für ihren Feuerwehrdienst wurden die Jungen mit Übungs- und Ausgehanzug, Stiefeln, Käppi, Helm, Handschuhen und allen wichtigen Utensilien ausgestattet.

Acht Löschgruppen

In den zurückliegenden fünf Jahren nahm man bereits an Veranstaltungen und Ausbildungen auf Kreisebene teil. Geübt wird bei der Jugendfeuerwehr alle zwei Wochen abwechselnd an den verschiedenen Gerätehäu-

sern der Löschgruppen. Seit Gründung der Jugendwehr konnten bereits 29 junge Feuerwehrmänner in den aktiven Dienst der acht Löschgruppen übernommen werden. In einer kleinen Ausstellung im Schaufenster des Birgdenner Textilgeschäftes Großwardt wird die Ausrüstung der Jugendfeuerwehr gezeigt.

Zum Thema

Welche Mädchen möchten in die Feuerwehr? Die Jugendfeuerwehr sucht Nachwuchs im Alter zwischen 12 und 17 Jahren. Viele Anmeldungen gab es schon; Mädchen waren bisher nicht darunter.